



Arauco 08 de agosto de 2024

Informativo N° 6

ESTIMADA COMUNIDAD EDUCATIVA

El día de ayer, miércoles 07 del presente, en la jornada de la mañana, se ha producido un hecho de violencia física dentro de nuestro establecimiento educativo, entre estudiantes.

Declaramos que estamos absolutamente en contra de estos hechos que afectan gravemente la convivencia en todos los estamentos de nuestra comunidad, generan temor entre estudiantes, preocupación en docentes y asistentes de la educación y producen aprensiones o temores en nuestros apoderados/as.

Aseguramos que se activarán todas las medidas de resguardo y protocolos, conforme a la legislación vigente para mantener una adecuada convivencia y sancionar a las responsables como corresponde. De igual modo, implicaremos a docentes, asistentes, apoderados y estudiantes en medidas preventivas y acciones de resguardo para que lo sucedido no se vuelva a repetir.

Por cierto, la violencia en cualquier contexto, no se expresa solo en agresiones físicas visibles. También se manifiesta a través del lenguaje, las conversaciones, los discursos y los comentarios respecto de los o las demás personas que emitimos en la casa o los espacios de vida cotidiana y en el mismo liceo.

Cuando nos expresamos de manera negativa o agresiva, afectamos a los demás y lesionamos su dignidad y su desarrollo personal y social. Por eso insistimos que, en los hogares de nuestros estudiantes, se viva, se eduque y se fomente la empatía y la inclusión.

Debemos enseñar a los estudiantes a respetarse mutuamente y a tratar a los demás con amabilidad. Las conversaciones en el hogar y la escuela son formas potentes de crear conciencia y promover un ambiente escolar seguro y positivo.

Es claro que, como comunidad escolar, debemos trabajar juntos para prevenir y detener cualquier forma de violencia, y aplicaremos las herramientas formativas y legales que el sistema educativo provee para recuperar el equilibrio socioafectivo, la seguridad, la tranquilidad para estudiar, la erradicación del temor y la certeza de que nuestro liceo es un espacio adecuado para estudiar y desarrollarse sanamente.

Para eso, contamos con la gran mayoría de los estudiantes que se expresan por la paz y quieren colaborar para construirla, del mismo modo lo han manifestado los apoderados/as, los docentes y los asistentes de la educación. Juntos continuaremos educando y uniendo a la familia araucana en este centro educacional, a meses de cumplir los 90 años de existencia.

PAZ Y BIEN

Arnoldo Peña Godoy
director